

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT karena dengan rahmat dan ridha-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Melalui Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournament* (TGT) Pada Materi Pecahan Di Kelas VII SMP Negeri 2 Siabu Tahun Ajaran 2014/2015”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan di jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si dan Denny Haris, S.Si, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik.

Terima kasih yang sebesar-besarnya juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor UNIMED beserta staf-stafnya di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.d, selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta staf-stafnya. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua jurusan Matematika UNIMED, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketua Prodi Matematika UNIMED dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika UNIMED, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen dan staf pegawai jurusan Matematika yang telah banyak membantu kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Torni Nasution, S.Pd selaku Kepala SMP Negeri 2 Siabu, Bapak Hasoloan Siagian, S.Pd selaku

guru matematika SMP Negeri 2 Siabu, guru dan staf pegawai SMP Negeri 2 Siabu yang namanya tidak memungkinkan penulis menyebutkan satu persatu, terima kasih atas segala arahan bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Ayahanda Torni Nasution dan Ibunda Hotmaida, orangtua penulis yang telah mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang, mendukung secara materil dan selalu mendoakan penulis. Semoga Allah memberi kebaikan dunia dan akhirat pada Ayah dan Ibunda. Amin. Terima kasih juga kepada abang saya Zulmar Syah dan Supriadi Alamsyah dan adik saya Annah, Rahman, Iki dan Abdullah yang selalu mendoakan, mendorong, dan menyemangati saya sangat luar biasa dalam penyelesaian studi saya ini.

Terima kasih juga buat sahabat saya : Himma, Liska, Bey, Ita, Nikmah, Nicky, Dian, Mutia dan teman-teman di kelas Dik B Reguler 2010 yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, terima kasih atas doa dan dukungannya. Terima kasih kepada teman-teman PPLT SMA Negeri 1 Babalan tahun 2013. Tak lupa terima kasih untuk kawan-kawan kos saya Nikmah, Husni, Husna, Riri, Adel, Dedek, dan Nila yang selama ini memberikan semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2015

Penulis,

Khoirun Nisa
NIM. 4101111025